

Cuba mise sur les contrats à l'étranger pour l'amélioration des performances sportives



Embauchée par le Club Astana Women's Team, Arlenis Sierra figure parmi les meilleures cyclistes du monde.

La Havane, 26 oct. (RHC).- Cuba mise sur les contrats à l'étranger pour l'amélioration des performances de ses sportifs.

Granma, notre principal quotidien, signale que conformément à la politique visant à garantir un équilibre entre les projections du mouvement sportif cubain – surtout dans le cycle olympique – et le positionnement de nos sportifs dans les compétitions de haut niveau, les recrutements de joueurs cubains dans les championnats étrangers constituent une priorité, mais le niveau atteint par ces sportifs n'a toujours pas trouvé d'expression concrète dans les performances du pays au niveau international.

Ariel Sainz, vice-président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs (INDER), a annoncé lors d'une conférence de presse que 59 contrats ont été signés pour la saison 2020-2021, «ce qui représente 39,3% de ce qui était prévu, nous devons donc faire un effort dans le reste de la saison afin d'atteindre l'objectif que nous nous sommes fixé». Il a ajouté que des démarches sont en cours pour le recrutement de six autres sportifs, dont les baseballeurs Lazaro Blanco, Erisbel Arruebarruena et Yoanni Yera.

À ce jour, neuf sports sont concernés par cette politique: le baseball (18), le handball et le volley-ball (23), le basket-ball (10), le football (6), la lutte (7), le cyclisme, le water-polo et le softball (quatre chacun). La boxe devrait bientôt s'ajouter à cette liste.

Il a cité les belles performances des basketteurs cubains en Espagne, des volleyeurs cubains en Europe et au Brésil et de la cycliste Arlenis Sierra, au club Astana, du Kazakhstan, où « elle est considérée comme la meilleure cycliste non européenne enregistrée dans le circuit mondial », a précisé le vice-président de l'organisme sportif.

Malgré ces efforts, il faut souligner les contretemps qui se sont présentés à ce stade, comme l'annulation de certains tournois internationaux tels que la Bundesliga allemande de lutte et les ligues Can-Am, du Pacifique et italienne de baseball. Comme il a été expliqué à plusieurs reprises, l'un des principes de la politique en matière de recrutement est de contribuer à améliorer le niveau de nos sportifs, et par là même les performances sportives du pays, indépendamment du fait que cette pratique contribue également au niveau de satisfaction personnelle des athlètes.

Par ailleurs, le mouvement sportif obtient une source d'entrée de devises, à partir des droits de formation des sportifs dans chacune des disciplines pour lesquelles ils sont engagés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/237886-cuba-mise-sur-les-contrats-a-letranger-pour-lamelioration-des-performances-sportives>



Radio Habana Cuba